

CURSO 2010-2011

Granada impartirá un master para formar militares en misiones exteriores

Será la única sede en España de un máster sobre Cooperación y Seguridad Internacional en zonas de conflicto

02.07.09 - 18:11 - EFE | GRANADA

Granada será la única sede en España de un **máster sobre Cooperación y Seguridad Internacional** en zonas de conflicto, que formará a militares y personal del Ministerio de Asuntos Exteriores en situaciones cívico-militares, comunicación social, etnografía, conciencia intercultural y seguridad.

La Universidad de Granada (UGR) colaborará en este proyecto impulsado por el Mando de Adiestramiento y Doctrina (MADOC), con sede en Granada, cuya aplicación **comenzará en el curso 2010-2011** y está destinado a los miembros del Ejército que deseen ascender a teniente coronel, ya que para ello es necesario un posgrado.

El teniente general del MADOC, Francisco Puentes Zamora, ha dicho durante la presentación del acuerdo que este máster está destinado también a funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores y ha previsto que se cubrirán "sin problemas" todas las plazas.

El MADOC y la UGR trabajan conjuntamente desde la designación de España como líder de uno de los objetivos parciales del Experimento Multinacional 6, solicitado por Estados Unidos, en el que se elabora y practica un concepto que permita **la mejora del conocimiento y la comprensión de la situación en un escenario de conflicto**.

Puentes Zamora ha destacado que el desarrollo de este proyecto multinacional "profundiza en la concienciación cultural" que deben tener las Fuerzas Armadas, con una metodología de trabajo aplicable a cada escenario y en el que **colaboran EEUU, Alemania, Islandia, Grecia, Hungría, Noruega, Polonia, Reino Unido y Suecia**.

Entre las fases de las que dispone se encuentra un documento de concienciación cultural para los militares, la construcción de un poblado ficticio en el Campo de Maniobras de San Gregorio de Zaragoza basado en Afganistán para prácticas de los soldados, y la valoración y análisis que realizarán los técnicos de la universidad granadina.

El rector, Francisco González Lodeiro, ha destacado la importancia de la colaboración entre la UGR y el Ejército ya que éste forma una de las partes "más importantes" en las instituciones del Estado, motivo por el cual el resto "están condenadas a colaborar".

Lodeiro ha dicho sobre la ubicación del Centro Mixto que actualmente están buscando un enclave junto con el Ministerio de Defensa.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)